



5 Afrique du sud

Il y a environ dix groupes culturels parmi ces nations qui possèdent chacune sa langue et sa propre culture.

Les les plus nombreuses sont les, les Xhosas, Les Swazis, les Tswanas et les Sothos du Nord.

Convertis de longue date, la majorité des Noirs sont surtout catholiques, ou associés à différentes églises protestantes.

Les Zoulous voient un culte particulier à leurs qui sont réputés avoir une influence directe sur leur vie.

La musique et la danse sont très présentes dans les communautés sud-africaines.

À l'époque de l'....., alors que toute activité intellectuelle était interdite, ces formes d'expression demeuraient un des rares domaines où le régime n'intervenait pas pour les contrôler ou les interdire.

Cette tradition a évolué, intégrant les chants religieux à voix apportés par les colonisateurs européens.



Ecoute... Chœur, voix d'hommes a cappella



Extrait vidéo : « Siyahamba »
C'est un chant de a cappella.

« Je suis ce que je suis grâce à ce que nous sommes tous ».



Ecoute... Chœur d'enfants



Ces diverses chansons ont été mondialement diffusées, grâce aux reprises de chansons traditionnelles comme "Le lion est mort ce soir", "Shosholoza", "Johnny".



Shosholoza Chanson entonnée par les ouvriers des mines et ceux travaillant pour la construction des voies de chemins de lors de durs travaux, elle est apparue lorsque de l'or a été découvert à Johannesburg vers 1886.

Elle est devenue un hymne sportif et plus spécialement pour le lors de la coupe du mondiale de Voici une tradition qui perdure...



Voici une tradition qui perdure...Un groupe de jeunes danseurs...